PARTE 4

¿Por Qué Dios Permite el Sufrimiento?



Dios elige las herramientas con las cuales transforma nuestra vida. Si pudiéramos elegir la herramienta que nos gustaría que Dios usara le diríamos: "Dios, por favor, simplemente dame un libro. Muéstrame las dos páginas que hablan directamente de aquello que tú quieres que cambie, y yo recibiré el mensaje." Pero no funciona así. Más veces de las que nos gustaría admitirlo existen áreas en las que no haremos cambios a menos que el fuego del sufrimiento ablande nuestra obstinada voluntad.

"Amados hermanos, tomen como ejemplo de paciencia durante el sufrimiento a los profetas que hablaron en nombre del Señor. Honramos en gran manera a quienes resisten con firmeza en tiempo de dolor. Por ejemplo, han oído hablar de Job, un hombre de gran perseverancia. Pueden ver cómo al final el Señor fue bueno con él, porque el Señor está lleno de ternura y misericordia."

Santiago 5:10-11 NTV

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- En un tiempo en el que oímos hablar tanto acerca de la prosperidad, la sanidad o el deseo de Dios de vernos felices, el mensaje del sufrimiento es rechazado por muchas personas.

"Dios está más involucrado en el proceso de transformar nuestros deseos que en el de darnos lo que deseamos."

Charles Stanley

¿Estás de acuerdo con esta afirmación? ¿Por qué? ¿Qué papel juega el sufrimiento en ese proceso de transformar nuestros deseos?

- 3.- Dios permite el sufrimiento porque es un recordatorio de nuestra condición. En general la tendencia humana es pensar que estamos en control. Que somos los que mantenemos el mundo girando. Estamos sanos, tenemos algo de recursos y sentimos que somos nosotros los que sostenemos nuestro mundo, entonces llega el sufrimiento y nos recuerda lo débiles que somos y cuánto dependemos de su provisión. ¿Por qué crees que Dios esté tan interesado en que nunca olvidemos nuestra condición? ¿Por qué el sufrimiento es una herramienta tan efectiva para recordarnos nuestra vulnerabilidad?
- 4. *Dios permite el sufrimiento porque prueba y purifica nuestra fe.* Según lo que vimos en el mensaje ¿Cómo es probada y purificada nuestra fe por medio del sufrimiento?



¿Cómo relacionas esta enseñanza con el suelo rocoso mencionado en la parábola del sembrador?

"¡Escuchen! Un agricultor salió a sembrar. Otras (semillas) cayeron en tierra poco profunda con roca debajo de ella. Las semillas germinaron con rapidez porque la tierra era poco profunda; pero pronto las plantas se marchitaron bajo el calor del sol y, como no tenían raíces profundas, murieron.

Las semillas sobre la tierra rocosa representan a los que oyen el mensaje y de inmediato lo reciben con alegría; pero, como no tienen raíces profundas, no duran mucho. En cuanto tienen problemas o son perseguidos por creer la palabra de Dios, caen."

Mateo 13:4-6, 20-21 NTV

- 5.- Dios permite el sufrimiento porque nos equipa para ayudar a otros. En el sufrimiento solemos mirar sólo por nuestro interés. Pero no todo lo que nos pasa tiene que ver sólo con nosotros, sino que Dios puede tener dentro de sus planes equiparnos con compasión, testimonios y sabiduría para aconsejar a otros en sus sufrimientos. ¿Recuerdas alguna oportunidad en la que la experiencia dolorosa de alguien te ayudó a mantener tu fe en un momento difícil? En tu experiencia ¿De qué manera consideras que tus sufrimientos del pasado te han equipado para ayudar a otros?
- 6.- El sufrimiento es parte del plan, pero no es todo el plan. Es parte del plan, pero no es su final.

"Formaba parte del buen plan del Señor aplastarlo y causarle dolor. Sin embargo, cuando su vida sea entregada en ofrenda por el pecado, tendrá muchos descendientes. Disfrutará de una larga vida, y en sus manos el buen plan del Señor prosperará."

Isaías 53:10 NTV

Así es, Jesús sufrió de manera extrema, pero ese no era todo el plan del Padre. El plan era la redención de la humanidad para la gloria de Dios. Jesús sufrió, pero ese no era el final del plan, el final era "disfrutar de una larga vida". ¿Qué deberíamos hacer cuando el propósito no se ve con claridad? ¿En qué manera cambia nuestra forma de enfrentar el sufrimiento si sabemos que no es el final de la historia, sino que viviremos eternamente libres de toda aflicción?

"Nunca nadie fue llamado por Dios a un sufrimiento mayor que el sufrimiento al que Dios llamó a su Hijo Unigénito. Nuestro Salvador fue un Salvador sufriente. Él nos precedió en una tierra inexplorada de agonía y muerte."

R.C. Sproul

Los hijos de Dios sufrimos, pero nuestro sufrimiento no es inútil ni definitivo; Podemos confiar que Dios lo usará para bien, y sin importar cuánto dure, no nos acompañará en la eternidad.

